

СОДЕРЖАНИЕ

ЭКОНОМИЧЕСКИЕ НАУКИ

Региональная и отраслевая экономика

- Винокурова М.А., Афанасьев Н.В.** Проблемы развития молодежного туризма в Якутии..... 5
- Уколова Н.В., Потоцкая Л.Н.** Формирование конкурентного потенциала аграрных предприятий в процессе производства органической продукции растениеводства . 10
- Ушаков А.Е., Долгалева Е.В., Панкова А.С.** Экономическая оценка интродукции хвойных пород на территории Ростовской области 15

Мировая экономика

- Маркин В.В.** Цифровизация и цифровая трансформация как элементы четвертой промышленной революции 21

ФИЛОЛОГИЯ

Теория литературы

- Елисеева О.А., Кульжанова Н.В.** Особенности письменной речи в немецкой и англоязычной школах письма 26

Языки народов зарубежных стран

- Дятлова Р.И., Нанай Ф.А.** Дискурсивный анализ публичной политической риторики 32
- Морозова Я.С., Рожненко О.А.** Интернет-ресурсы и мобильные приложения как дополнительные источники при обучении чтению иноязычных исторических текстов..... 37
- Чжу Хайцзин** Исследование пути создания гибридного «курса из золота» «базового русского языка» в контексте «Университетов мирового класса и первоклассных специальностей» 42

CONTENTS

ECONOMIC SCIENCES

Regional and Sectoral Economy

- Vinokurova M.A., Afanasyev N.V.** Problems of youth tourism development in Yakutia... 5
- Ukolova N.V., Potocka L.N.** Formation of the Competitive Potential of Agricultural Enterprises in the Production of Organic Crops 10
- Ushakov A.E., Dolgaleva E.V., Pankova A.S.** Economic Evaluation of Introducing Coniferous Species in the Rostov Region 15

World Economy

- Markin V.V.** Digitization and Digital Transformation as Elements of the Fourth Industrial Revolution 21

PHILOLOGY

Literary Theory

- Eliseeva O.A., Kulzhanova N.V.** Features of Writing in German and English Schools of Writing 26

Languages of the Peoples of Foreign Countries

- Dyatlova R.I., Nanay F.A.** Discursive Analysis of Public Political Rhetoric 32
- Morozova Ya.S., Rozhnenko O.A.** Internet Resources and Mobile Applications as Additional Sources in Teaching Reading Foreign-Language Historical Texts 37
- Zhu Haijing** Research on the Path of Building the Mixed “Golden Course” of Basic Russian under the Background of “Double First-Class” 42